

Nombre del alumno:

Deysi del Pilar Escobar Herrera

Nombre del profesor:

Ing. Magner Joel Herrera

Licenciatura:

Lic. en enfermería

Materia:

TALLER DEL EMPRENDEDOR

Nombre del trabajo:

Ensayo sobre el tema:

"El emprendimiento en enfermería"

"EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERIA"

Cuando se buscan modos más completos de satisfacción profesional y personal para contribuir a los sistemas de prestación de cuidados de salud. Las enfermeras amplían sus funcione clínicas y ofrecen una gama de servicios innovadores, centrados primordialmente en la promoción de la salud y en la prevención de enfermedades.

Se menciona que el emprendimiento n se constituye propiamente en una disciplina académica sino en estrategia inductora de la autonomía profesional y aprovechamiento integral de las habilidades racionales e intuitivas, o sea es una herramienta capaz de inducir a nuevas oportunidades y posibilidades de trabajo.

En el área de salud, nos dice que el emprendimiento viene destacándose y abriendo posibilidades en la generación de nuevos espacios de inserción en el mercado y principalmente como imperativo. el enfermero necesita estar apto para reconocer que con múltiples competencias debe ser usado, en el sentido de explorar las oportunidades y visualizar nuevos espacios de inserción social, considerando que ser emprendedor es ser capaz de protagonizar nuevos campos y prácticas de actuación profesional.

Un empresario es una persona que asume la responsabilidad y el riesgo de descubrirlo crear oportunidades única para utilizar talentos, capacidades y energías personales y emplea un proceso de planificación estratégica para convertir esa ocasión en un servicio o en un proceso comerciable.

Una enfermera empresaria que dispensa servicios de enfermería se puede decir que es una propietaria de una empresa que ofrece servicios de enfermería de carácter directo, formativo, de investigación, administrativo o consultivo.

Una enfermera emprendedora se dice que es una enfermera asalariada que desarrolla, fomenta y realiza programas de salud. Las enfermeras se enfrentan a

un mundo en el que los cambios globales afectan a nuestro sector y a nuestra profesión, ellas tienen las capacidades y la experiencia necesaria para poder prestar sus servicios al público. La profesión de enfermería, se ha preocupado siempre por las necesidades de los pacientes, ya sea prestando servicios prenatales a madres con altos riesgos, entre muchas más.